



交通安全教室の様子！

4月24日（水）、交通安全教室を行いました。天気がよければ、歩行訓練や自転車の走行訓練を行う予定でしたが、昨年度に引き続き、前日からの雨のため、運動場の準備ができず、残念ながら今年度も、体育館と多目的室で交通安全に関するDVDを視聴し、交通安全についてのお話をして頂きました。

まず、全員が体育館に集まって、交通安全教室でお世話になる阿南警察署の井澤さん、阿南市交通安全教育指導員の兼田さんと石山さん、大野駐在所の小泉さん、加茂谷交通安全協会会長の福岡さんと竹内さん、加茂谷交通安全協会母の会会長の太越さんの紹介を行いました。

また、「交通事故ナクスンジャーの隊員の奨励式も行われ、毎週火曜日と金曜日を担当している児童全員の名前が紹介されました。代表して、6年生の湯浅美里さんと岩佐航大さんが福岡さんと小泉さんから奨励状を受け取りました。

その後、1、2年生は多目的室において、「正しい道路の歩き方」についてのDVDを見ました。石山さんと福岡さん、竹内さんからは、「交差点などでは、左右の確認、飛び出しはしない。」などについてお話をして頂きました。また、3～6年生は、体育館において、「正しい自転車の乗り方」についてのDVDを見ました。兼田さんと小泉さんから「自転車の点検やヘルメットの着用」などについてお話をして頂きました。

子どもたちは、真剣にお話を聞いていました。「自分の命は自分で守る」ためにどうするべきかについて一人ひとり考えることができました。



【警察や交通安全協会の皆様】



【小泉さんのお話】



【ナクスンジャー奨励状の伝達】



【正しい自転車の乗り方】



【安全な横断歩道のわたり方】



今回の交通安全教室で学んだ「交通ルールを守って正しく道路を歩く」ことや、「自転車に乗るときには、きちんとヘルメットをかぶって安全に道路を通行する」ことをしっかり守って、毎日の登下校はもちろん、家庭で過ごす際にも安全な生活を送って欲しいと思います。